

# Tag der offenen Tür in Koppigen 31. August 2019



(Tanklöschfahrzeug) der Bevölkerung vor. Zu diesem Anlass wurde auch unser Verein eingeladen. Hinter dem Alten Schulhaus in Koppigen durften wir unsere Spritze

Das 150 jährigen Jubiläum des Schweizerischen Feuerwehrverbandes wurde schweizweit mit einem Tag der offenen Tür gefeiert. Gleichzeitig stellte die Feuerwehr Regio Koppigen ihr neues TLF



Betrieb genommen. Danach durften sich alle am Spritzen üben. Im Feuerwehrmagazin wurde dann zum letzten Mal an diesem Tag gelöscht!

präsentieren. Dazu gab es auch die Handdruckspritze von Koppigen aus dem Jahre 1900 zu sehen. Vor grossen Publikum haben wir unsere Spritze vorgestellt und in



Bilder unter [www.fsv1891.ch](http://www.fsv1891.ch)